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Chaque étude sérieuse a confirmé que le libre-échange aura
un impact positif sur l'investissement, l'emploi, les revenus et
les niveaux de vie dans toutes les régions du Canada, et surtout
dans nos provinces de l'Atlantique .

L'Accord nous ouvre à nouveau le littoral atlantique des
États-Unis et nous offre ainsi de renouer avec la tradition
mercantile qui assurait la survie de nos économies avant la
Confédération .

Récemment, en ma capacité de ministre du Commerce extérieur,
j'ai eu l'honneur de diriger à Boston une mission commerciale
composée de représentants de 27 sociétés de la région atlantique .

Ces sociétés participaient au programme Nouveaux expor-
tateurs aux États frontaliers, programme qui est effectivement un
cours intensif qui apprend aux PME les rouages de l'exportation
aux États-Unis . •

Le Programme fournit de l'information pratique ainsi qu'une
expérience concrète de la commercialisation dans un État du nord
des États-Unis .

Le Programme encourage les entreprises canadiennes qui
n'exportent pas encore à développer des marchés juste de l'autre
côté de la frontière comme grolongement naturel de leurs marchés
au Canada .

Je ne peux souligner trop l'enthousiasme et la détermination
des membres du groupe . J'ai confiance que ces sociétés mèneront
bientôt des affaires dans la région de Boston .

Il est essentiel que nous, du gouvernement, donnions à ces
entrepreneurs le soutien financier et développemental dont ils
ont besoin pour tirer'le plus d'avantages des marchés nouvel-
lement ouverts .

Et pour notre région, aucun instrument de politique fédérale
n'est plus important dans ce processus que l'Agence de promotion
économique du Canada atlantique .

Le Premier ministre de Terre-Neuve, Clyde Wells, a récemment
dit que l'APECA était un "lamentable échec" - le dernier d'une
longue série de programmes de dévèloppement régional stériles .

Je ne saurais m'opposer assez vivement à cette allégation
injustifiée et manifestement erronée .

Je suis d'accord avec la Chambre de commerce des provinces
de l'Atlantique qui a récemment déclaré que l'APECA est la
meilleure chose que le Canada atlantique ait connue depuis bien

longtemps .


